

¿Crees en el destino?

Women InLove



# Capítulo 1

## "¿Crees en el destino?"

Soñadora y romántica, dos cosas que me convierten a ser un blanco fácil para todo tipo de películas dónde el amor imposible y el destino siempre aparecen.

"Serendipity" es desde años atrás, mi favorita. Es de las que has visto cien veces, pero la verás todavía doscientas más, sin cansarte, que es lo curioso.

Hará cosa de un año, descubrí otro gran regalo de este siglo, Netflix. Desde entonces, la televisión convencional y sus eternos anuncios, no forman parte de mi vida.

Con tanta variedad, a veces me pierdo al intentar empezar a ver alguna. Sin muchas expectativas, puse el primer capítulo de "Por 13 razones", aunque viendo la trama de una adolescente que pone fin a su vida, no era muy ractiva, consciente que no estoy en mi mejor momento a nivel personal. Me sorprendió gratamente, aunque con momentos un poco "duros", no deja de ser algo que está a la orden del día.

Y una vez más, esta noche, ante tanto catálogo, no tenía ganas de pensar mucho y he vuelto a poner "Serendipity"... Con la misma ilusión que la primera vez.

Bajo el título, el significado de "**Serendipia**":

*"Descubrimiento o hallazgo realizado por accidente, casualidad, inesperado y afortunado, de cosas que no se están buscando ni investigando, pero que son la solución para otro problema que se tenía"*

Lo que me lleva a pensar en "**El Destino**":

*"Encadenamiento de los sucesos considerado como necesario y fatal"*

*"Se conoce como destino la fuerza sobrenatural que actúa sobre los seres humanos y los sucesos que éstos enfrentan a lo largo de su vida"*

*"La existencia del destino supone que nada ocurre por azar sino que todo tiene una causa ya predestinada, es decir, los acontecimientos no surgen de la nada sino de esta fuerza desconocida"*

Y ahí es dónde me pregunto: **"¿Creo en el destino?"**

Siempre sin encontrar una respuesta. En el intento, encuentro algunas cosas que podrían serlo, pero todas buenas, por lo que serían más actos de Serendipia, que precisamente es todo lo contrario.

Todo aquello que no pueda ver o explicar, me dan mucho respeto y miedo. No negaré que hay cosas que ante su misterio, tienen mi atención a veces, cómo las mediums que dicen hablar con el más allá... Pero al no ser "demostrable", pierdo el interés.

El presente es lo único que me ocupa y preocupa, tras que aprendí a que crear expectativas, sólo nos lleva a una mayor decepción si no se cumplen. Me ha sido muy positivo pensar así, aunque evita que pueda ser "soñadora", gestiono las cosas a medida que van llegando.

Tantas frases contradictorias del destino, me lían todavía más. Aunque reconozco que no me gusta, pensar que todos al nacer ya tenemos el camino marcado, sinceramente.

No dudéis que si algún día me decido a pensar que sí o no, seréis los primeros en saberlo! Mientras... otro misterio sin resolver.